



令和7年7月28日  
垂井町立岩手こども園

『みんなが元気で安全にプール遊びを楽しめますように』と願いをこめ、プールで楽しく遊ぶための約束をしてプール開きをしました。プールに入ると「気持ちいい!」と水の気持ちよさを感じている子どもたち。水の中を歩いたり、走って渦を作ったり、ワニ歩きや水のかけ合いをしたりとプールで遊ぶ楽しさを味わっています。プール遊びを楽しみながら、この暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。



ここ、綺麗にしよう!  
(5歳児が掃除をしました)

## 七夕会



♪ささのは さ~らさら♪



まちづくりセンターの方と一緒に七夕会をしました。ペープサートを使った七夕の話では、5歳児が保育士の声に合わせて織姫と彦星を動かしたり、貼ったりして大活躍。お話の後は地域の方と“たなばたさま”“きらきらぼし”を歌いました。織姫や彦星に届いたかな。

## FC 岐阜サッカー教室（4・5歳児）



FC岐阜から2名来園され、サッカー教室を行いました。「難しい!」「できるかな?」とドキドキしながらもコーチの話を聞いて挑戦!ボールにたくさん触れた後は、ビブスを着て試合もしました。ボールを追いかけたり、ゴールにボールを入れられないように必死に守ったりしていました。「最初はできなかったけど、足でボールを止めることができ嬉しかった」「ボールを蹴れて楽しかった」とサッカーボールで遊ぶ楽しさを味わうことができました。



## 家庭教育学級（夏祭り）



保護者会による家庭教育学級『夏祭り』を行いました。『何があるのかな?』とワクワクしながらご家族と手を繋いで夏祭りの会場へ出発!輪投げやお菓子取り、ボール入れなど色々なコーナーを用意していただき、子どもたちはご家族と楽しい時間を過ごしていました。